
平成２９年２月１３日 

 

（宛先）上越市長 

 

高田区地域協議会 

会長 西山 要耕 

 

 

（仮称）厚生産業会館の管理の在り方について（答申） 

 

平成２９年２月１日付け上教社第１５５号で諮問のあった諮問第４８号：

（仮称）厚生産業会館の管理の在り方について、下記のとおり意見を付して答

申します。 

 

記 

 

（仮称）厚生産業会館の管理の在り方について、適当と認めます。 

なお、女性サポートセンター移転の諮問時期が遅かったことから、今後、諮問

は、早期にするよう求めます。 

また、管理の在り方に関する諮問では、諮問以外の事項についても議論ができ

るよう、あらかじめ資料等を提示するよう求めます。 

 

 


